

# Photo News



## 男女共同参画を考える

6月21・22日に開催した「ハーモニーふれあいウィーク2019」。男女共同参画をテーマにした様々な展示や女性起業家による講座、手作り品の販売などが行われました。お茶を飲みながら男女共同参画について自由に語り合う「ふれあいカフェ」も賑わっていました。

## 親子で楽しいひと時

7月5日、脚折児童館で行った「お話会&七夕会」。親子でゆったりとリラックスしながら絵本や紙芝居を見たり、七夕飾りを作りました。たくさんのお友達とも一緒に遊んで、楽しい時間を過ごしました。



## 元気いっぱいの夏まつり！

6月29日、「東部保育所夏まつり」を行いました。「ひまわり組」のみんなが一生懸命練習をした、龍神みこしや荒馬、太鼓「かがやけばやし」を披露し、地域の方々や卒園児などから、大きな拍手と温かい歓声がありました。やったね！





## 激しくとどろく、祭りの響き

7月13日、鶴ヶ島駅東口商店街通りで行われた、上広谷第一自治会「八坂神社夏祭り」。梅雨寒の中でも、ショーイベントや模擬店の周りには熱気があふれ、大いに賑わいました。また鶴ヶ島駅周辺を練り歩く、みこし渡御は迫力満点。担ぎ手たちの力強い掛け声は、来場者の心に響き渡りました。



## 仲間とつくる、男の料理

7月9日、西市民センターで、「男の料理教室」が行われ、初心者でもできる、夏にぴったりなメニューを作りました。慣れない作業に苦戦する様子も見られましたが、先生やグループの仲間と助け合い、味も見た目も素敵な料理が出来上がりました。

## 体操で体も心もリフレッシュ！

7月11日、富士見市民センターで行われた「はっらつ元気体操クラブ」。参加した皆さんは、はじめに指導員から運動中の水分補給やより効果的な体の動かし方のレクチャーを受け、その後、身体機能のアップを目指し、楽しそうに体を動かしていました。いつまでも若々しく、元気ハツラツで！

